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Alle Società in elenco 
 

Verbale Assemblea del Consiglio direttivo Regione Marche dell’18 Dicembre 2008. 
 
Presenti: 

- Cipollini Raimondo, 
- Bianchini Antonio, 
- Lodolini Sergio 
- Palmioli Enrico. 

 
Ordine del Giorno: 
       -      Relazione del Presidente su argomenti della Consulta del c.m. 

- Valutazione situazione economica, 
- Valutazione economica del Corso istruttori di 1° livello, 
- Valutazione data per Assemblea Ordinaria Elettiva prossimo quadriennio, 
- Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 21,15 come da convocazione, presso i locali della Segreteria Regionale inizia il Consiglio Direttivo del CRM. 
Esaminando il primo punto al’ordine del giorno il Presidente illustra ai Consiglieri gli argomenti trattati nella Consulta e 
che riguardano l’erogazione della Fitarco e che si prevede avverrà nella misura del 12% dell’importo erogabile finchè il 
CONI non appurerà se e di quanto saranno decurtate le entrate rispetto al 2008. 
Durante la consulta il presidente Federale ha invitato la Regione Marche ad organizzare il Campionato Italiano di 
Campagna ed il Campionato Cas Cag.Il Consiglio accoglie favorevolmente l’organizzazione di quest’ultimo,anche per 
la partecipazione con ottimi risultati della Scocietà del Medio Chienti nella passata edizione, ma all’unanimità dice di 
non poter affrontare l’impegno di un Campionato Italiano di Campagna non tanto per mancanza di luoghi adatti ma per 
la mancanza di persone da impegnare a tale manifestazione. 
 Si passa poi ad esaminare il resoconto economico e Presidente e Consiglieri  appurano che l’anno 2008 nonostante il 
grosso onere economico delle trasferte per le varie Manifestazioni Nazionali(G.d.G. e Coppa Italia delle Regioni) fino 
al giorno 18 dicembre è in attivo di 120,00 Euro. I Consiglieri decidono di utilizzare tale cifra per acquistare gli scudetti 
per il Campionato Regionale 2009 e in seguito al pagamento della fattura  di tale acquisto il bilancio si chiuderà in 
parità. 
  Si valuta poi lo svolgimento e l’onere che alla Regione ha comportato il Corso istruttori I° livello e con soddisfazione 
si evidenzia che per il bilancio del C.R.M. non ci sono state uscite ma un introito che andrà ad incrementare le 
potenzialità economiche del 2009. 
Restando in argomento Corso Istruttori si conviene di distribuire i giubbini di tela in occasione del Campionato 
Regionale Indoor di Camerino del 10 gennaio 2009. 
Si passa poi all’argomento dell’Assemblea Ordinaria Elettiva per il prossimo quadriennio e si individua quale periodo 
utile(deve essere fatta entro marzo)fine febbraio - metà marzo. Il Presidente Cipollini si riserva di esaminare il giorno 
più adatto all’interno di questo lasso di tempo. 
Alle ore 23.00 si dichiara conclusa la riunione. 
Ancona 22/12/2008 
 
  
   
 

Il Presidente 
Raimondo Cipollini 
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